
11. Josó Antonio Cabrera
hix-juqador y aclual mionibro

do la Podoración Provincial Harcolonosa
Indiscutiblemente que nuestro

oersonaje ha sido y sigue siendo

alguien en el deporte granolleren
se y especialmente en el balonma

no. Jugador, directivo, miernbro de
la Federación Barcelonesa, son fa

cetas que induciablemente le dan

acusada personalidad dentro del

ambiente deportivo. Es por ello que

creernos que su opinión será inte

-esantisima.

—¿Qué diferencia crees existe

entre los equipos del Granollers de

:uando tú jugabas al actual?

—Vivirnos épocas distintas, en

aquellos momentos todo era cora

con y brío, que en muchas ocasio

-es podían incluso llegar a igualar
superar a equipos más técnicos

ue el nuestro.

—El equipo de las seis copas,

¿quedaria hoy en ciía tan-ibién carn

peón?
—Pregunta difícil por lo que de

comparativo encierra. Mira, si

aquel equipo nuestro fuese posible
-eeditarlo ahora con el mismo

técnico de los momentos actua

es, te diría sin pensarlo un mo

eento que sí. No debemos olvidar

:_;ue aquel conjunto disputó gran

::es encuentros a equipos que téc

-,:camente le eran muy superiores
con los que sin embargo jamás

,izo el ridículo. Recuerda al

de Burdeos, campeón de

=rancia; al GOPPINGEN, campeón
de Europa, y otros equipos daneses

suecos.

—¿Qué balonmano crees tú que

.;usta más al público: el de antes

el de ahora?

—De esto sí estoy seguro, y el

jblíco con su asistencia me da la

-azón, el de antes.

—¿Qué le falta y qué le sobra cd

oalonmano actual para que tome

11. Juan Barbany
Tosorero dol II. M. Granollers

Aspecto importantísimo en el

esenv-olvimiento de cualquier so

- edad, sea del tipo que sea, es el

-conómico. Si además se trata de

na entidad deportiva completa
te amateur, esta importancia

más interés entre el público?
—Posiblemente le sobra una téc

nica no asirnilada totalmente y le

falta más empuje, más brío y una

dosis mayor de genio.
— Con-io directivo que eres de la

Federación provincial, ¿podemos
preguntarte si dicho organismo se

ha tomado el pertinente interés pa

ra mejor resurgimiento del balon

mano?

—Aun es pronto para opinar en
este sentido. Son muchas las cues

tiones a resolver. La primera de

ellas, local federativo; tengo enten

dido que podremos disponer de un

buen local en muy breve plazo de

tiempo. Hasta la fecha hemos te

nido que reunirnos en el Hogar Za
ragoza de la Organización Juvenil,

ya que el local de plaza Letamendi,
no es suficiente.

--¿Hace rnucho tiempo que no

os habéis reunido?

—En realidad, se reúnen sema

nalmente, aunque por mis ocupa

ciones últimamente no he podido
asistir.

—é,Qué problema tiene plantea
do el balonmano provincial que ur

ge resolver?

—El princip- I, creo yo, el del

arbitraje.
—¿Eres partidario de que el Gra

nollers participe, en caso de que

dar carnpeón en la Liga Nacional?

—El Granollers no puede en mo

do alguno participar en la Liga
es preciso tener en cuenta,

que la Liga tal como se disputa, di
fere n-Iuy poco de la del fútbol,

y por el contrario los ingresos son

muy diferentes. Por otro lado, te

nemos la cuestión de los jugadores,

ya que los nuestros dependen de

sus ocupaciones p.rticulares.
M. B.

cobra un predominio total para

que la supervivencia del club vaya

pareja con su desarrollo mismo.

Juan Barbany hombre de balon

mano desde la iniciación de este

deporte, ahora en el desempeño
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del importante cargo de tesorero,

nos habla de la economía del Ba

lonmano Granollers.

—¿Principal capítulo de gastos

en la entidad?

—El de los desplazamientos, so

bre todo cuando como ahora se ha

de afrontar la fase final y si se ven

ce en ésta, ir a la final.

—Jornando parte en una Líga
Nacional qué presupuesto anual se

necesita?

—Puedes decir que sobre unas

150.000 pesetas.

—En las temporadas en que

tornó parte en la Liga, ¿cómo
solventaba ese problema?
—Pues verás, un año con aporta

ciones de empresas y particulares,
y otra vez, gracias a una subven

ción de la Diputación Provincial y

organismos oficiales, ya que se

planteó el dilema de que no podía
mos tomar parte debido a la cues

tión económica.

--¿Con cuántos asociados cuen

ta la entidad?

—Aproximadamente, en este mo

mento no puedo decírtelo exacta

mente, creo son-los unos 500, entre

socios normales, de honor y de

mérito.

—Según tengo entendido estos

últimos se lograron últimamente.

—Así es, ya que debido al pre

cario estado económico del Club,
entre todos los componentes de la

Junta nos hicimos el propósito de

cubrir una cantidad de socios que

con la aportación de 1.000 pesetas

cada uno, pudieran solucionar la

rnarcha del Club

—¿Cuántos lográsteis?
—Ciento veinticinco.

--¿Secreto de que vuestra eco

nomía siempre vaya pareja y nive

lada entre gastos e ingresos?
—Tú mismo lo dices, porque

procuramos antes de hacer un gas

to, prever la forma en que se puede
pagar. Ahora por ejemplo, teníamos
previstas unas reformas en las ins

talaciones de la pista, pero debido

al desembolso que se nos presenta

ante los desplazamientos del cam

peonato de España, hemos tenido

que dejarlas para otro momento.

—Los ejercicios económicos,

¿con qué saldo los cerráis?

—Casi siempre con déficit, pero

te repito, con la previsión y forma

de cancelarlo.

—Otra pregunta: ¿ya estaba

totalmente cancelada la construc

ción de la misma?

la gente. Claro que en general noJ

respaldó toda la población, pero de

anécdotas, no veas. Desde la casa

que nos invitaron con champaña,
hasta la que nos dijeron que el

n-)ejor y más sano deporte era el de

la «magalla».
--¿Otros capítulos importantes

en el apartado de gastos?
—Pues aparte del que te he di

cho de los desplazamientos del pri
mer equipo, existe el que tenemos

dos equipos más, uno, el juvenil y

otro, el que juega en tercera, lo

que presupone un elevado dispen
dio entre dichos desplazamientos,
material para los tres equipos, ar

bitrajes, etc. Además, como ya sa

brás, patrocinamos los campeona

tos escolares suministrando mate

rial, tal como balones, porterías de
mini-balonmano, suéters, etc.

—¿Algo más, amigo Barbany?
—Pues agradecer una vez más,

el apoyo económico que hemos en

contrado en los organismos oficia
les y sobre todo de los buenos gra

nollerenses, que con sus aportacio
nes han hecho posible e desenvol

vimiento del Club. Y también he

de felicitar a mis compañeros de

Junta, por sus desvelos en ayudar
me en mi labor de tesorero del

Club, con la captación de socios de

mérito.

illa
SPORT-S,
Generalissim, 165

GRANOLLERS

ac-leudaba a

■
—Gracias a Dios, podemos decir

que se ha pagado hasta e

céntimo de lo que

sel último

los señores industriales.

—Conseguir la pista fue una au- l'establiment on hi trobareu
téntica labor de titanes, ¿no es as,.7

'

—Ni que lo digas, pues tú no sa tot el necessari per a lespor
bes lo que es ir a pedir dinero a
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